

7 juin 2023

Volkswagen Véhicules Utilitaires soutient des athlètes suisses lors de la course Red Bull X-Alps 2023

- Volkswagen Véhicules Utilitaires est le sponsor principal et le partenaire mobilité de la course d'aventure Red Bull X-Alps, organisée du 11 au 23 juin 2023
- L'Amarok, l'ID. Buzz, le Grand California et le California 6.1 y démontreront leurs qualités sur route et hors des sentiers battus
- Les deux athlètes suisses de haut niveau, Christian Maurer et Patrick von Känel, se déplacent à bord du California 6.1
- La Red Bull X-Alps peut être suivie en direct sur: redbullxalps.com

Cham – Volkswagen Véhicules Utilitaires est prête pour la Red Bull X-Alps de cette année, organisée du 11 au 23 juin 2023. En tant que partenaire de mobilité et sponsor principal de la course d'aventure la plus difficile au monde, Volkswagen Véhicules Utilitaires démontre également la diversité de ses véhicules: le nouvel Amarok, l'ID. Buzz, ainsi que le Grand California et le California 6.1 de Volkswagen Véhicules Utilitaires sont utilisés lors de la Red Bull X-Alps. Les deux athlètes suisses Christian Maurer et Patrick von Känel vont affronter les défis extrêmes de la Red Bull X-Alps 2023. Volkswagen Véhicules Utilitaires soutient les deux athlètes suisses de haut niveau, également prétendants à la victoire: le California 6.1 les accompagne en tant que véhicule d'équipe.



Prêts pour la Red Bull X-Alps 2023: le nouvel Amarok et l'ID. Buzz utilisés dès dimanche prochain.

La course aventure la plus difficile au monde, la Red Bull X-Alps 2023, s'élancera dimanche à 11 h 30 de Kitzbühel (Autriche). La onzième édition exigera à nouveau un

engagement total de la part des 32 athlètes de haut niveau, venus du monde entier. Sont présents notamment cette année: le nouvel Amarok,

Contact presse
AMAG Import SA
Volkswagen Communications
Christian Frey
PR Manager VW Véhicules Utilitaires
Tél. +41 56 463 94 61
vw.pr@amag.ch

En savoir plus sur
vwnf.media-corner.ch
ou www.vw-nutzfahrzeuge.ch

l'ID. Buzz, ainsi que le Grand California et le California 6.1 de Volkswagen Véhicules Utilitaires. Volkswagen Véhicules Utilitaires met huit Amarok à disposition pour le transport des bénévoles et de l'équipement. Avec sa grande surface de chargement, le pick-up peut déplacer plus d'une tonne de matériel et offre des performances maximales, notamment sur terrain accidenté – grâce à la traction intégrale 4MOTION et à sa puissance V6.

Les athlètes suisses de haut niveau roulent en California 6.1

Cette année, deux athlètes suisses de haut niveau et prétendants à la victoire prendront à leur tour le départ de la Red Bull X-Alps: [Christian Maurer](#) et [Patrick von Känel](#). Le véhicule d'équipe est un California 6.1 de Volkswagen Véhicules Utilitaires dans lequel tout le matériel est acheminé. Mais le California n'est pas seulement utilisé comme véhicule de transport par les sportifs de l'extrême: il sert aussi d'hébergement mobile. Patrick von Känel, challenger et second aux dernières courses Red Bull X-Alps, est soutenu par le Garage Wenger, le partenaire VW Véhicules Utilitaires d'Interlaken, avec un California 6.1. Christian Maurer, sept fois vainqueur, compte lui aussi sur le California 6.1 qu'il s'est procuré chez le partenaire VW Véhicules Utilitaires de Frutigen, le garage von Känel. Tous les regards vont être tournés vers le septuple champion suisse Chrigel Maurer, pour voir s'il parvient à maintenir sa position de leader face à la rude concurrence. «C'est une aventure difficile», affirme-t-il.

Domination suisse: Imbattable à la RED BULL X-ALPS



La Red Bull X-Alps est organisée du 11 au 23 juin 2023.

La Red Bull X-Alps est la course d'aventure la plus difficile au monde. Les athlètes de haut niveau se livrent pendant deux semaines à une course au coude-à-coude durant laquelle ils doivent franchir des Turnpoints définis dans les

plus hautes montagnes des Alpes, ainsi que dans de célèbres régions touristiques. Cette année, pour la onzième édition, la course qui a lieu tous



les deux ans réunira 32 athlètes de 18 pays, trois femmes et 29 hommes. Comme les athlètes gravissent souvent jusqu'à 4000 mètres de dénivelé par jour et parcourent plus d'une centaine de kilomètres à pied, la course n'est pas qu'un test de leur endurance physique, mais aussi de leurs aptitudes au vol. La Red Bull X-Alps est l'épreuve ultime pour le corps et l'esprit. Elle est réservée aux meilleurs pilotes de parapente et sportifs de l'aventure du monde. La course Red Bull X-Alps a été fondée en 2003 par le défunt aventurier Hannes Arch et l'organisateur d'événements Ulrich Grill, elle a lieu tous les deux ans. En 2023, la course marque le 20^e anniversaire de la première édition. Jusqu'à présent, les dix éditions ont été remportées par des athlètes suisses. Le vainqueur s'est appelé sept fois Chrigel Maurer ou «Chrigel the Eagle», comme le nomment les fans.

La Red Bull X-Alps peut être suivie en direct sur:

redbullxalps.com

Indication

Toutes les informations supplémentaires sur le modèle ID. Buzz sont disponibles sur le portail presse de Volkswagen Véhicules Utilitaires

<https://vwnf.media-corner.ch/>.